

LOS 6 DEJAN EL GRUPO MUNICIPAL POR DISCREPANCIAS CON LA DIRECCIÓN PROVINCIAL

El PP se queda sin concejales en La Puebla de Montalbán

Los seis concejales del Partido Popular han abandonado el grupo municipal de este partido por discrepancias con la dirección provincial, "que nos ha ninguneado y menospreciado", explican. Cinco se han dado de baja en el PP y seguirán en el pleno municipal como concejales no adscritos; el hasta ahora portavoz y presidente local deja el ayuntamiento pero no el PP, que está, dice, muy por encima de quienes lo gobiernan en la provincia en este momento. Detrás de la tormenta política: un ex-concejal que dimitió al inicio de la legislatura, Ángel Cabanillas.

PILAR PALOP

n el trasfondo: la elección del candidato del Partido Popular ■a las próximas elecciones municipales del año que viene. Todo parece indicarlo y así lo creen los exconcejales del PP que se han desvinculado del partido estos días. Cuentan que se enteraron hace unos meses, porque se rumoreaba por el pueblo, que el nuevo responsable del Partido Popular en La Puebla de Montalbán era Angel Cabanillas Martín, el número 2 de su lista en las elecciones de 2007, el concejal que dimitió antes de que se cumpliera el primer año de legislatura "sin decirnos por qué se iba, sin darnos ninguna explicación", aclara Domingo Sobrino, el hasta ahora portavoz municipal v presidente local del PP.

Les sorprendió tanto, que la junta local mandó un burofax a la dirección provincial del PP contándolo y pidiendo una explicación "que nunca nos han dado. Ni ellos ni la dirección regional", advierte Sobrino.

Los rumores no iban desencaminados. El 21 de junio, los afiliados del PP de La Puebla de Montalbán recibieron una carta de Toledo en la que se les informaba que un mes antes, el 27 de mayo, el Comité Ejecutivo provincial había decidido "por unanimidad constituir una comisión organizadora del Congreso Local" para renovar



Son los seis concejales del PP de la Puebla de Montalbán antes de la dimisión de Angel Cabanillas. Él es el primero por la derecha. El cuarto, Domingo Sobrino. Fotos: Carlos Ariel Sayado

la dirección popular en la localidad. En la nota de prensa que el PP ha enviado esta semana se detalla que esta comisión "está presidida por Angel José Cabanillas Martín, con el objetivo de crear las condiciones adecuadas para la celebración del Congreso Local y asumiendo, hasta su celebración, la dirección de la Junta local del Partido".

Ángel Cabanillas, sin embargo, no lo explica así. Asegura que a él le llamaron desde Toledo para "presidir un grupo organizador de las próximas elecciones municipales". Fue después de una reunión que mantuvo, junto a

i nuevo responsable local del PP, elegido "a dedo" por la dirección provincial, dimitió como concejal al inicio de la legislatura "sin darnos ninguna explicación. Es un traidor", dice uno de los cinco ediles que ha dejado el partido. Cabanillas explica que se fue porque "sólo trabajaban unos cuantos" en el grupo